

Le vice-ministre équatorien de l'éducation met en exergue la coopération cubaine



La Havane, 4 avril (RHC)- Le vice-ministre équatorien de l'éducation, Freddy Peñafiel, a relevé que la coopération de Cuba avec son pays a eu un impact positif sur le système éducatif de l'Équateur qui applique le plan du « Bon Vivre ».

Dans des déclarations à la presse, le vice-ministre équatorien de l'éducation a relevé que l'on a récemment achevé dans ce pays une vaste campagne d'alphabétisation à laquelle une brigade de spécialistes cubains a fait un important apport.

Il a également souligné que durant les années 2012 et 2013, le nombre d'Équatoriens alphabétisés a dépassé les 300 000 et que 30% d'entre l'ont été avec la méthode cubaine « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux).

Freddy Peñafiel a également fait savoir que les autorités du secteur de l'éducation de l'Équateur négocient un accord avec l'entreprise cubaine «Neuronic » pour matérialiser un processus de dépistage de handicaps chez des enfants de l'enseignement primaire afin de garantir leur croissance et leur développement normal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/19473-le-vice-ministre-equatorien-de-leducation-met-en-exergue-la-cooperation-cubaine>



Radio Habana Cuba